

Koselius in Bulgarien.

Das geschenkte Flugzeug.

Sofia, 16. Juli.

Der hier im Flugzeug eingetroffene deutsche Großindustrielle und bulgarische Generalkonsul **Koselius** (Raffee Hag-Bremen) ist der Gegenstand großer Aufmerksamkeiten. U. a. wurde er von den Ministern Liaptschew und Buroff empfangen. Der Bautenminister Danailoff gab ihm zu Ehren einen Empfang. Am Mittwoch fand die feierliche Uebergabe des der bulgarischen Polizei geschenkten Flugzeuges statt. Koselius setzte am Mittwoch mit dem Flugzeug seine Reise nach Warna fort. Im Schlosse von Czurnahrad wurde Generalkonsul Koselius von König Boris empfangen.